



# 藤松保育園だより

令和5年1月1日  
(社福)北九州市門司民生事業協会  
藤松保育園



## あけましておめでとうございます



2023年！新しい一年がスタートしました。今年も、かわいい子どもたちの笑顔のために職員一同、心をひとつにして保育に邁進いたします。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年は、うさぎ年です。うさぎは、素早く動いたり軽やかにジャンプをしたり、家族で行動したりするそうです。うさぎのように、いろいろなことに挑戦し、家族を大切に作る気持ちを持って過ごせるといいですね。保育園の友達や保育士も、子どもたちにとって温かな家族のような環境になれるよう保育していきます。

### 今年度も残りわずかになりました！ 就学や進級にむけて、準備をはじめます



早いもので今年度も残り3か月。1月からは、就学や進級に向けて、それぞれの年齢において基本的な生活習慣の見直し等を丁寧に行っていきます。保育の様子を『きっずノート』で日々お知らせしています。子どもたちができるようになったことを認め、頑張りを褒めたり励ましたりして、ご家庭でも意欲が高められるよう、応援よろしくお祈いします！



### 個人懇談のお知らせ

1月は、個人懇談月間です。お子様の成長の様子を伝えあう場になるようにと考えています。保護者の方からの懇談の希望が多く、当初の予定は1日に3名までの予定でしたが、4名に変更させていただきます。時間は、以下の通りです。日程や時間については、決まり次第お知らせいたします。ご協力お願いいたします。

①13:00②13:20③13:40④14:00

\*お一人：10分程度の予定です。

**まっちゃんと遊ぼう♪**

13日(金)は、3歳以上児が町田浩志先生とつながりあそびうたで遊びます。

14日(土)は、未就園児対象の子育てひろばです。定員になり次第締め切りますので申し込みは、早めにお祈いします！

**\*備品①の提出をお願いいたします！**

箱ティッシュの在庫は、ありますので、**① 雑巾1枚、ビニール袋(100枚)**を1月14日(土)までにお祈いします。  
\*子ども1人につき、1セット  
<上記①の物>を、お祈いいたします。



## 1月の行事予定



4	水	御用始め
5	木	発育測定
13	金	避難訓練 まっちゃんと遊ぼう♪
14	土	子育てひろば(育児講座)
17	火	体育あそび(3・4・5歳児)
18	水	門司大翔館高校保育実習 (オンラインでの交流)
20	金	誕生会



## 2月の行事予定



1	水	発育測定 音楽指導(5歳児)
3	金	節分・豆まき
7	火	体育あそび(3・4・5歳児)
14	火	誕生会
15	水	避難訓練
23	木	ミュージックフェスティバル(5歳児)
24	金	不審者防止訓練
28	火	交通安全教室(3・4・5歳児)

\*わくわくイングリッシュは毎週**木曜日**です。  
1月は、5・12・19・26日です。



1月16日(月)~27日(金)まで  
東筑紫短期大学より、保育実習生が実習に  
きます。よろしくお願いいたします。

# 1月の保育～各クラスより～



## ひまわり組の歳児

初めての生活発表会では、保護者の方に見守られる中、ドキドキしながらも音楽に合わせて体を揺らしたり、名前を呼ばれると手を挙げたりと1年間の成長した姿を見ていただけたことと思います。毎日、音楽に触れる中で、保育士の姿を真似しながら自然と身につけてきました。これからも表現することや友達や保育士とふれあう楽しさを一緒に感じていきたいと思っています。



## すみれ組3歳児

以上児の仲間入りをして、9か月が過ぎました。運動発表会や生活発表会と、大きな発表の場で、自信たっぷりに演技や表現ができ、お兄さん、お姉さんへと成長した子どもたちです。すみれ組で過ごせるのも残り3か月になりました。寒い季節ではありますが、子どもたちと一緒に地域を散歩して、交通ルールも学びながら園外活動を楽しみ、思い出をたくさん作っていきます。



## もも組1歳児

戸外遊びが大好きな子どもたち。寒さに負けず、追いかけてこや固定遊具などで思いっきり体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。友達との関わりが増えてきて、一緒に遊びたい時は、「入れて」「いいよ」「ありがとう」などの言葉のやりとりも少しずつできるようになってきました。遊びを通して友達と一緒に遊ぶ楽しさや、言葉で伝えあう喜びを沢山感じて、心も体も元気いっぱい過ごしていきます。



## さくら組4歳児

生活発表会が終わってからも、まだまだ踊りを楽しんでいる子どもたち。さくら組での大きな行事が終わりでしたが、行事ごとに成長した姿を沢山見せてくれました。さくら組で過ごすのも、残り3か月です。様々な場面で「ふじ組さんカッコいいね」と言っていた子どもたちが、憧れのふじ組になる日が近づいて来ています。1月からは、和太鼓演奏に向けてパチ遊びを取り入れていきたいと思っています。



## たんぽぽ組2歳児

生活発表会を通して、保育士や友達と一緒に表現することの楽しさを知ることができた子どもたち。クリスマス会では、楽しみにしていたサンタクロースにも会えて大喜びでした。最近では、上着のファスナーをとめることや箸を使って食べることも頑張っています。1月も一人一人の興味や意欲を大切にしながら進級に向けての新しい活動にも取り組んでいきます。



## ふじ組5歳児

生活発表会では、今まで頑張って取り組んできたことを、たくさんの方の前でしっかりと発表する姿が見られ、達成感を感じ自信に繋がる経験となりました。器楽合奏の取り組みでは、2曲目の取り組みも始まり、意欲的に取り組んでいます。1月は、雪や氷に触れて遊ぶなど、冬ならではの経験を楽しんだり、日本の伝統行事を経験したりしながら、楽しく過ごせるようにしていきます。



## お知らせ・おねがい

### 新しい年を迎え、生活リズムを見直してみませんか？

「早寝」「早起き」「朝ごはん」生活リズムの基本を守るとは、子どもが健やかに育つための第一歩。健康維持とともに、心の安定にもつながります。昔から「寝る子は育つ」と言われています。しっかりとした睡眠は、脳の成長にも不可欠です。まずは『早寝』から始め、生活リズムを整えていきましょう。



毎週末は、子どもたちの爪を確認して、きちんと切ってあげましょう。また、足の爪も一緒に確認して切ってあげましょう。